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「響け輝け心のハーモニー」をテーマに各クラス一生懸命日々の練習に取り組み、本番も美しいハ

ーモニーを奏で、素晴らしい発表をしていました。歌声委員さんと、賞を受賞した４名の感想文か

らも、達成感や充実感が伝わってきます。結果は以下の通りでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年２組 歌声委員長 德田 愛里花さん   

合唱祭は私にとって初めての大仕事でした。とても大変で、上手くできないことばかりでした。

正直、私に委員長の仕事は無理だったのではないかと自信を無くした時もありました。しかし、

歌声委員や先生方などたくさんの人達が協力して下さったお陰で合唱祭を成功させることができ

ました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

２年１組 歌声委員 市川響子さん 

 このクラスはまだ伸びる！と合唱祭で私は気づきました。今年の合唱祭の本番ではまだ皆が本気

を出していないと思います。だから、来年歌声委員になったなら皆が本気を出せるように支援した

いと考えています。もし、歌声委員になれなくても声を出して委員を応援したいです。 

 

 

２年１組 歌声委員 西尾 健吾くん 

 １組の歌は普段の１組とは違う雰囲気の歌で最初は気持ちを込めて歌うことが難しかったです。

しかし、練習を重ねていくうちに心も１つになっていき、男子の声も出てきてとても良い発表とな

りました。来年はもっと練習をして賞を取りたいです。 

＜合唱祭の結果＞ 

優秀賞        ２年４組『木琴』 

優良賞        ２年６組『名づけられた葉』        

イメージポスター賞  ２年４組 中村 実咲さん 

指揮者賞       ２年６組 諏訪まどかさん 

伴奏者賞        ２年６組 和久田恵那さん 

       ２年４組 横井 花菜さん 

 



 

 

２年２組 歌声委員 塩田 莉菜さん 

 私たち２組の目標は「美しいハーモニー」でした。「未来へ」はとてもシンプルな曲ですが、細

かいところに気をつけて歌えばとても綺麗なハーモニーが響く曲でした。しかし、練習にふざけた

り真面目に歌わない人もいました。そんな時、クラスのパートリーダーや学級委員を中心にみんな

が協力してくれて、合唱祭では１番良い歌声になりました。来年に向けて、毎日の歌練習にも力を

入れたいと思います。 

 

 

２年２組 歌声委員 小林 慶吾くん 

 僕たちのクラスは、全体のハーモニーを大切にしていました。練習では、曲に強弱をつけるのが

大変でした。始めの方は、声も小さく協力してくれる人も少なかったのですが、合唱祭が近づくに

つれて協力し合えるようになったと思います。今年は賞を取れなかったのですが、来年は、全員が

楽しいと思えるような合唱をして、賞を取りたいです。 

 

 

２年３組 歌声委員 鈴木 麻美さん 

 最初はふざけている人や声を出さない人、練習するのを嫌がる人などいて、練習するのがとても

大変でした。ですが、本番では今までの中で１番良い歌声を響かせることができました。 

 

 

２年３組 歌声委員 近藤 瑛心くん 

 最初はクラスにまとまりがなく、ふざけている人もいて、もめたりもしたけれど、前日くらいか

らまとまりが出てきて合唱祭では成功して良かったです。 

 

 

２年４組 歌声委員 岩瀬 桃佳さん 

 最初の私たちの「木琴」の印象は怖い・暗いなどあまり良くありませんでした。それでも「優秀

賞を取りたい」という一心でこの曲を選びました。途中で迷ったり、悩んだりすることもありまし

たが、合唱祭本番では「４組の木琴」を歌うことができたのではないかと思います。その結果、優

秀賞を取ることができて、とても嬉しかったです。来年は最優秀賞を取れるよう頑張りたいと思い

ます。 

 

 

 

２年４組 歌声委員 林 航大くん 

 練習では、しっかり歌ってくれる人が少なく、やる気がない人もたくさんいました。ですが本番

では真面目に歌ってくれたのでとても嬉しかったです。結果も優秀賞と良かったのでクラス全員の

気持ちがまとまったと思いました。ベストを尽くせたと思うので良かったと思います。来年は一人

ひとりに意識を持たせて練習に取り組みたいです。 

 



 

 

２年５組 歌声委員 大泉 里紗さん 

 最初はクラス全体がバラバラで歌声が１つにまとまっていなかったけれど、合唱祭が近づくにつ

れてクラス全体が１つになることができました。しかし、５組の目標である「５組だけのハーモニ

ーを作る」という目標は完全に達成することはできませんでした。来年の合唱祭では、５組みんな

が達成できたと思えるような歌声を作っていきたいです。 

  

   

２年５組 歌声委員 笠川 雄貴くん 

 最初は声も小さく私語も多かったけれど、どんどん声も出て私語も減り、そこが１番嬉しかった

です。残念ながら、賞は取れなかったけれど、ベストを尽くせ、団結することができ、悔いのない

ようにできて良かったです。来年は団結力をもっと強くし、最優秀賞を取れるように精一杯頑張り、

良い合唱祭にしたいです。 

 

 

２年６組 歌声委員 吉野 夢未さん 

 今まで練習をしてきたり、他のクラスとも練習会をした時に、声が小さかったり、フラフラして

いる人がいて、本当に合唱祭に出て大きな声を出して歌えるのか心配だったけれど、だんだん合唱

祭が近づくにつれて気持ちがひとつになっていると思いました。合唱祭当日も６組みんなが団結し

て歌えました。来年は優秀賞を目指して今まで以上に頑張りたいです。 

 

 

２年６組 歌声委員 井出 樹くん 

 ６組は歌の練習中にすぐに話してしまう人やふざける人がいたので、本番でもしっかりと歌い切

れるか心配でした。また、学年の発表が１番目だったので緊張で声が出るか不安でした。本番では

緊張で声があまり出ない人もいて優秀賞は取れませんでした。だから、来年は緊張せずに声をだし

て優秀賞を取れるように頑張りたいです。 

 

 

 

続いて受賞者の方の感想です。 

 

イメージポスター賞  

２年４組 中村 実咲さん 

 クラスの歌は戦争の歌で、イメージするの

がとても難しかったです。電灯を表現するの

が難しかったけれど、工夫することができた

ので、良かったです。来年はもっと工夫する

ところを増やして、また賞を取れるように、

頑張りたいです。 

 



 

指揮者賞  ２年６組 諏訪まどかさん 

 練習を始めた最初のころは、なかなかみんなの声が１つにまとまらず、バラバラでしたが、目標

へ向けてだんだんと１つにまとまるようになりました。合唱祭を終えて、６組の団結力がさらに強

くなったと思います。来年はもっと上を目指して、すばらしい歌声を６組全員でつくりあげたいで

す。 

 

伴奏者賞  ２年４組 横井 花菜さん 

 「木琴」は妹への思いにふける兄の気持ちを歌った曲です。だから、曲想をしっかりとつけて弾

くよう意識しました。本番では緊張してしまい、間違えてしまったところもあって少し後悔してい

る部分もありますが、合唱祭を通してクラスの絆が深まって良かったと思います。来年の合唱祭で

は、今年の悔しさを活かし、悔いの残らないように頑張りたいと思います。 

 

伴奏者賞 ２年６組 和久田恵那さん 

 毎日伴奏をしながらみんなの歌声を聴いていて、少しずつだけどだんだん上達しているのを実感

しました。 

本番ではトップバッターという緊張の中、６組だけの歌声を堂々と奏でることができ、私もみんな

を信じて精いっぱい弾くことができました。今回学んだことを活かし、来年はもっと上を目指して

頑張りたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

＜１１月の行事＞ 

期末試験    １１月２４日（木） 

２５日（金） 

鎌中バザー   １１月２６日（土） 

＜１２月の行事＞ 

学期末保護者会 １２月 ８日（木） 

年間行事予定では９日（金）でしたが、諸

事情により８日（木）になりました。 

終業式     １２月２２日（木） 


